
Los Apuntes: Singular a Plural 

 

Regla #1:     Cambia  El   Los   o   La  Las 

 

Regla #2:  Si la palabra termina con las letras {a, e, i, o u} usa  s 

   Si la palabra no termina con las letras {a, e, i, o, u} usa  es 

 

Ejemplos:   Singular     Plural 

    El chico     Los chios 

    La prima     Las primas 

    El bigote     Los bigotes 

    El taxi     Los taxis 

 

    El papel     Los papeles 

    El motor     Los motores 

    La universidad    Las universidades 

    El mes     Los meses 

 

Excepión:   El sacapuntas    Los sacapuntas 

    El lápiz     Los lápices 

    El pez     Los peces 

    La cicatriz     Las cicatrices 


